



STIFTUNG KORBGEMEINSCHAFT
HILFE FÜR SYRIEN

Bitte um rasche Hilfe für hungernde Menschen in Syrien!

Das langjährige Embargo, die wirtschaftliche Krise im Libanon, die vermehrten Wirtschaftssanktionen von Seiten der USA und des Westens und die daraus in Syrien resultierenden Wirtschaftsprobleme wie galoppierende Inflation, Arbeitslosigkeit und Armut, der Caesar Act (der jede Wirtschaftskooperation hintertreibt) und zuletzt noch die Corona-Pandemie, die das soziale und wirtschaftliche Leben lähmt, - all das setzt die syrische Bevölkerung der Hungernot aus. Die Armen, sozial Schwachen und Benachteiligten, gerade betagte Menschen, Kinder, Kranke und Behinderte, leiden besonders unter diesen extremen Entbehrungen.

Ohne Hilfe von außen können die notleidenden Menschen, die in Syrien geblieben sind, nicht mehr überleben. Sie brauchen dringend unsere helfenden Hände. Jesus schaut auf sie heute mit Mitleid und fordert uns auf, ihnen zu essen zu geben.

Die Stiftung „Korbgemeinschaft – Hilfe für Syrien“ setzt alles daran, den Menschen bestmöglich in der Hungernot beizustehen.

Wir bitten mit diesem Aufruf dringend um Spenden für Akuthilfe-Pakete. Mit Hilfe der Wohltäter in Europa und unserer Partner vor Ort können Grundnahrungsmittel und andere dringende Güter des täglichen Bedarfs zum Großhandelspreis erworben werden. **Eine Spende von € 30 kann einer 5-köpfigen Familie für 1 Monat das Überleben sichern.** Viele Volontäre helfen Gott sei Dank vor Ort, sodass die Spenden 1:1 bei den notleidenden Menschen ankommen.

Vergelt's Gott für jede Hilfe!



Bankverbindung: **missio - München**

Liga Bank IBAN: DE96 7509 0300 0800 0800 04

BIC: GENODEF1M05

Verwendungszweck: 58159 Ghoneim

(Für Spendenquittung bitte Adresse angeben)